

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan data hasil tentang pengaruh penggunaan media pembelajaran video dan poster terhadap hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam kelas V MI Nurul Jadid Kolomayan Wonodadi Blitar maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Ada pengaruh signifikan antara media video dalam meningkatkan hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam siswa kelas V MI Nurul Jadid Kolomayan Wonodadi Blitar. Hal ini berdasarkan perhitungan uji t diperoleh nilai *Sig (2-tailed)* adalah 0,001. Berdasarkan nilai tersebut kriteria pengambilan keputusannya adalah $0,001 < 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima, sehingga hal tersebut dinyatakan bahwa ada pengaruh signifikan penggunaan media pembelajaran video terhadap hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam siswa kelas V MI Nurul Jadid Kolomayan Wonodadi Blitar.
2. Ada pengaruh signifikan antara media poster dalam meningkatkan hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam siswa kelas V MI Nurul Jadid Kolomayan Wonodadi Blitar. Hal ini berdasarkan perhitungan uji t diperoleh *sig (2-tailed)* adalah 0,021. Berdasarkan nilai tersebut kriteria pengambilan keputusannya adalah $0,021 < 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima, sehingga hal tersebut dinyatakan bahwa ada pengaruh signifikan penggunaan media pembelajaran poster

terhadap hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam siswa kelas V MI Nurul Jadid Kolomayan Wonodadi Blitar

3. Ada pengaruh signifikan antara media pembelajaran video dan poster dalam meningkatkan hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam siswa kelas V MI Nurul Jadid Kolomayan Wonodadi Blitar. Hal ini berdasarkan perhitungan uji paired sample *t-test* diperoleh sig (2-tailed) adalah 0,000. Berdasarkan nilai tersebut kriteria pengambilan keputusannya adalah $0,000 < 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima, sehingga hal tersebut dinyatakan bahwa ada pengaruh signifikan penggunaan media video dan poster terhadap hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam siswa kelas V MI Nurul Jadid Kolomayan Wonodadi Blitar

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian diatas, maka peneliti menyarankan beberapa hal sebagai berikut:

1. Bagi sekolah

Sekolah sebaiknya dapat meningkatkan lagi kualitas ketenagaan pendidik agar bisa mencapai mutu pendidikan di sekolah secara baik

2. Guru

Banyaknya media pembelajaran yang bisa digunakan oleh guru diharapkan guru dapat memilih media pembelajaran yang sesuai dengan materi yang akan di sampaikan dalam proses

pembelajaran. Media pembelajaran yang dipilih hendaknya dapat mendorong peserta didik dapat aktif dalam proses pembelajaran.

3. Peserta didik

Penggunaan media pembelajaran yang bermacam-macam seperti media pembelajaran video dan media poster diharapkan peserta didik akan lebih tertarik dan bersemangat dalam mengikuti pembelajaran sehingga dapat mendapatkan nilai yang maksimal.

4. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan media pembelajaran video dan media poster sehingga dapat menjadi acuan atau gambaran untuk mengkaji lebih dalam lagi hasil penelitian ini untuk menyusun penelitian yang lebih baik lagi serta dapat menambah wawasan.